

ももぐみだより

第11号

令和2年2月28日
荒川区立東日暮里幼稚園



パーク人形劇場、水族館へと、仲良しのペアのすみれ組・たんぽぽ組さんと一緒に楽しく最後の遠足を経験しました。日頃から憧れの年中・長さんに優しくしてもらいながら、もうすぐ自分たちも、大きいクラスになるという気持ちが今、言葉にも表れています。

「もうすぐたんぽぽさんだよね」「あたらしいももぐみさんがようちえんにくるんだよね」という声が聞こえます。そして、日頃の生活の中でも時間を意識して支度を頑張ったり、片付けも考えて行ったりする姿や、お友だちのことを気遣う姿を見せてくれます。まだまだ、甘えていたいもも組さんですが、気持ちは大きくなる喜びがいっぱいですね。

もう少しで、年長さんともお別れます。楽しかった思い出や親切にしてもらった思い出を話したりしながら、お別れ会の歌や言葉も考えています。「さみしいな」という子もいますが、一年生になるすみれ組さんと最後まで仲良く楽しい思い出となる日々を送りたいと思います。



表現参観 ありがとうございました！

3歳児の表現参観は、日頃の子ども達の様子が表れていました！

大人も舞台に立つときっと上がってしまうことでしょうが、子ども達は、ドキドキしながらも、自分たちらしく歌や合奏、そしてみんなで少しづつ作っていった劇をお見せしました。お家の方々が見てくださることがとっても嬉しくて頑張っていました。

保護者の皆様から温かい感想をたくさんお寄せいただきましたので、一部ご紹介します。いただいた感想はすべて子どもたちにも紹介させて

♪ * 月 * ♪ * 日 * ♪ * 月 * ♪ * 日 *

- ・歌も合奏も劇も全部とってもかわいくて、もも組ならではの、様子を見る事ができて心がとってもボカボカした気持ちになりました。
- ・みんなそれぞれの動物の動きや特徴を意識して表現できて本当に驚きました。
- ・初めての表現参観でどうなることかと思いましたが、みんな自分の役を頑張っていてとてもステキでした。もうすぐたんぽぽ組になるお兄さんお姉さんになってきたなとすごく感じました。
- ・いろんな性格の動物さんたちが出てきて楽しかったです。やっている皆も楽しそうで良かった。みんなで協力したらかぶが抜けてよかったね。スープもおいそうでした。
- ・とても楽しい時間でした！もも組のみんながとてもかわいくて一生懸命演技をしている姿に感動しました。劇のセリフも歌声もとても大きな声で元気よく上手でした。親子ふれあい遊びも楽しかった♡ありがとうございました♡
- ・運動会からさらに成長した姿を見せてもらいました。楽しんでいる姿を見てこちらも楽しくなりました。お友だちと息を合わせようとしたり気遣ったり練習とは違う環境のなかでも自分以外に気持ちが向けられて感動しました。親子で遊ぼうはお友だちとも一緒に踊り、家族同様お友だちも、大切に思っているこのクラスの仲の良さが出ていたなあと思いました。

